



Dedreyda,

ursprünglich nur für ein Konzert als Support einer befreundeten Band zusammengestellt, besteht aus:

Kersten „Kerker“ Jahn (Gesang, Melodica),
Sven Carstens (Gitarre, Mandoline, Bodhran) und
Henning Niebuhr (Gitarre, Gitarrenlaute).

Das Repertoire umfasst irische und schottische Folksongs, sowie deutsche und plattdeutsche Lieder der vergangenen Jahrhunderte.

Die Musik ist teils kraftvoll-einfach, wie man es in einigen Pubs erwarten würde, teils anspruchsvoll-verspielt.

Die kräftige rockige Stimme des Sängers Kerker harmoniert hervorragend zum immer interessanten Zusammenspiel der beiden Gitarristen Sven und Henning.

Alle drei Musiker verfügen über langjährige Band- und Live-Erfahrung:

Kerker sitzt bei der Indie-Rock-Legende Faite Main am Schlagzeug, außerdem singt er beim Folk-Duo Troubardicks.

Henning spielte in den 80er Jahren in der Ahrensburger Deutsch-Rock-Formation Lebensecht, später in Köln in der Hardrock-Band Sox of Excellence und der daraus entstandenen Folk-Band Off the Sox.

Sven spielte in den 80er Jahren in der Ahrensburger Formation Rock auf Eis und der Metal-Band Necromancy, später in Köln mit Henning zusammen bei Sox of Excellence und Off the Sox.

Der eigentlich einmalige Auftritt im Dorfkrug Harms in Ammersbek im Winter 2018 machte allen dreien so viel Spaß, dass sie beschlossen, weiterzumachen.

Kurz durch Corona ausgebremst, stehen nun einige Konzerte, Aufnahmen für eine CD und ein neues Video auf dem Programm.

Kontakt:

Dedreyda
Henning Niebuhr
Jägerstr. 1
22926 Ahrensburg
Tel: 0171-700 85 21
Mail: henning.niebuhr@t-online.de